

Miguel Diaz-Canel salue les efforts consentis à la réparation des dégâts à La Havane



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a salué les efforts consentis à la réparation des dégâts occasionnés par la tornade qui s'est abattue sur La Havane, dimanche dernier.

Miguel Diaz-Canel a souligné sur son compte Twitter que la retraite aux flambeaux effectuée lundi soir à l'occasion du 166e anniversaire de la naissance de José Martí, notre Héros National, a renforcé le sentiment de solidarité à l'égard des sinistrés de la tornade.

Il a souligné que manifester en hommage à Marti revient à manifester pour Cuba et il a ajouté que ceux qui ont participé à la retraite aux flambeaux ont aujourd'hui plus de disposition et sont plus unis pour contribuer à la reconstruction des quartiers frappés par le phénomène météorologique.

Dans un tweet précédent, il avait souligné que Cuba connaît et pratique la solidarité et qu'en tant que société organisée avec une économie planifiée et un gouvernement socialiste, Cuba disposera toujours des réserves pour que personne ne reste abandonné à son sort.

Au cours d'une récente réunion du Conseil des ministres, le président cubain a lancé un appel à l'intensification de l'attention aux sinistrés.

«Je crois qu'on travaille avec célérité dès lundi à l'aube. Quand nous sommes arrivés sur les lieux il y avait des gens qui travaillaient au ramassage des décombres. Les autorités des quartiers et des représentants de divers ministères coordonnaient les travaux à réaliser. Mais je crois qu'il faut intensifier l'attention aux sinistrés. Dans chaque quartier, il doit y avoir un groupe de personnes à même d'expliquer ce qui est fait. Aujourd'hui, les gens commencent à sortir du choc et ils vont être très sensibles, s'ils entendent que leur situation n'est pas comprise ou s'ils estiment qu'ils ont fait l'objet d'un mauvais traitement il faut donc des cadres préparés pour leur donner les explications nécessaires et les rassurer du fait qu'ils ne seront pas abandonnés à leur sort. Nous ne pouvons pas permettre que les problèmes s'accumulent.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182287-miguel-diaz-canel-salue-les-efforts-consentis-a-la-reparation-des-degats-a-la-havane>



Radio Habana Cuba